下野市立石橋北小学校





1年の締めくくりを!

臨海自然教室、運動会などの行事も終わり、早いものでいよいよ師走です。 子どもたちは、今年も充実した体験をし、心に残る思い出をたくさん作ったことと 思います。

本年も残り3週間あまりですが、これまでの成長を振り返るとともに、しっかりと 学習のしめくくりをして冬休みを迎えたいと思います。

日	月	火	水	木	金	土
					 授業参観(5校時) 学級懇談会 5:00一斉下校	2 廃品 回収
3	4	5 校内人権週間 (~8日) 人権集会 PTA執行部会 /総務委員会 集金引落日	6	7 校外学習(黒 川方面)	8 朝の読み聞かせ 委員会活動	9
10	校外学習(テ イセンテクノ)	12 清掃強調週間 (~12/22)	13 レインボータイム	14 持久走記録会	15 持久走記録会 予備日 クラブ活動	16
17	18	19 子どもを守る家訪問 避難訓練 (不審者対応)	20 小中一貫の日 (家庭学習の日) 代表委員会	21	22 消費者教育 講座	23
24 31	25 全校会 (後期前半終了)	26 冬季休業 (~1/8)	27	28	29	30

学習の予定

国語	やなせたかしーアンパンマンの勇気ー、あなたは、どう考える				
社会	わたしたちの生活と工業生産				
算数	ならした大きさを考えよう 比べ方を考えよう				
理科	ふりこのきまり				
音楽	詩と音楽の関わりを味わおう				
図工	色を重ねて広がる形				
家庭科	食べて元気に				
体育·保健	走り幅跳び、走り高跳び				
道徳	森の絵 おじいさんのあたたかな目				
外国語	I'd like a pizza.				
総合	ありがとう6年生				

お知らせ

①授業参観について

1日(金)に授業参観を行います。今回から、全学年5校時の公開となり、懇談会も実施します。詳しくは、昨日配付しました文書をご確認下さい。

②校内人権週間について

5日(火)~8日(金)は、校内人権週間となっています。学校では、5日(火)の業間に人権集会を行います。一人一人がお互いのよさを認め合い、人権を尊重し合う望ましい人間関係を築ける態度を育成していきたいと考えています。自分も相手も大切にできる思いやりのある子に育つように、ご家庭でも人権について話し合っていただければ幸いです。

③心を育てる月間について

11/20(月)~12/15日(金)は、心を育てる月間となっています。期間中、いじめに関する動画視聴を行ったり、人や集団、社会との関わりに関する道徳の授業を実施したりします。人権週間とも関連させながら、よりよい学級づくりについても考えていきたいと思います。

★☆★ 心の窓 ★☆★

道徳の「UDって何だろう」の学習を通して、ユニバーサルデザイン(UD)について考えました。4年生での総合的な学習で学んだことを土台として、子どもたちは、教材文や資料から、UDとは、年齢や障がいの有無にかかわらず、誰もが使いやすく、工夫する考え方だということを知りました。また、UDの考えが広まったからこそ、今の社会があると気付きました。身の回りには多くのUDがあることを知り、知らないところで利用していることに驚くとともに、考えを広めた方に感謝の気持ちをもつ発言や記述が多く見られました。